
1968年1月20日創立
20１６～2017年度 国際ロータリー第2750地区多摩中グループ

会 長 ・ 安保 満 幹 事 ・ 相田 禎延

２０１６－２０１７年度国際ロータリー会長ジョン・ジャーム

※お出迎え 10時10分
※ガバナー懇談会
10時30分～11時00分
(東京昭島RC 会長・幹事・会長エレクト)

11時10分～11時40分
(東京昭島中央RC 会長・幹事・会長エレクト)

※ガバナー入場 12時00分
※食事タイム 12時05分～

※司 会 東京昭島RC 斉藤 貢 副ＳＡＡ

【開会点鐘】12時30分
東京昭島RC 安保 満 会長
東京昭島中央ＲＣ 渡邉 信義 会長

【国歌斉唱】 「君 が 代」
【ロータリーソング斉唱】

「奉仕の理想」
ソングリーダー

東京昭島RC 西川 哲造 会員

前列左より 相田幹事、大槻哲也ガバナー、安保会長
鈴木(一)会長エレクト

後列左より 金丸清泰 地区幹事
鈴木義明 地区多摩中グループガバナー補佐
鏑木孝和 地区多摩中グループクループ幹事

左より 昭島ＲＣ・保会長
昭島中央ＲＣ・渡邉会長

会長方針 「信頼」と「誇り」と「連帯感」

第２380回 例会報告 2016年10月２7日発行 ＶＯＬ．49－14

201６年10月20日(木)例会

□ 来訪者紹介 □
昭島RC 安保 満 会長

国際ロータリー第2750地区
ガバナー 大槻 哲也 様(東京中央RC所属)

同地区幹事 金丸 清泰 様
同地区多摩中グループガバナー補佐 鈴木 義明 様
同地区多摩中グループグループ幹事 鏑木 孝和 様
当地区副幹事 古谷 文隆 様
東京米山ロータリーEクラブ2750 ファオジア・ディナ 様
米山奨学生 孔 陽丹 様

□ ホストクラブ挨拶 安保 満 会長 □

本日は、年に一度のガバナー公式訪問で
す。ガバナー公式訪問の目的は、皆様ご存
じと思いますが、手続要覧にも載っておりま
すが、ＲＩ細則に目的が書かれています。
簡単に申し上げますと、ＲＩ、地区の現状、

動向をクラブに関心を持ってもらい、又、課題
を抱えているクラブに対してガバナーが改善
のための示唆を行い、ロータリアンの意欲を
高め、積極的に奉仕活動に参加して頂き、クラブ定款・細則が
ＲＩの組織の様々な規定に触れていないかなどを確認し、活動
が顕著なロータリアンに対してガバナーが直接表彰する。様な
事が目的になっています。ぜひ一度お目通しいただければと
思います。
今日は、前段で大槻ガバナー、鈴木ガバナー補佐、鏑木グ

ループ幹事を交えて懇談会を行いました。私が印象に残りまし
たのは、大槻ガバナーがおっしゃった「ボトムアップ」と云う言
葉でした。そして大槻ガバナーには「人生の泣き笑いとロータリ
ー」というテーマで卓話を頂きます。

□ 新会員入会式 □
※国際ロータリー第2750地区
ガバナー 大槻 哲也 様

【新会員】
昭島RC 須藤 智秀会員

竹前理映子会員
昭島中央RC

足立 直隆会員

チーム報告 □

○親睦活動出席チーム

○親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表

栁 賢司 チームリーダー

大槻哲也様(第２７５０地区ガバナー)
今日も楽しい例会でありますよう
にニコニコします。

古谷文隆様(第２７５０地区副幹事)
東京城西ロータリークラブよりメークア
ップに来ました。
大槻ガバナーの運転手として本日同行させて頂き
ました。

左より 佐々木幹事、渡邉会長、大槻ガバナー、足立新会員、須藤新会員
竹前新会員、安保会長、相田幹事

※出席報告
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席／内免除会員

４７名 ４名 ４３名 ３７名／２名
事前メークアップ 本日の出席率

０名 ８２.２２％

【例会場】 フォレスト・イン昭和館 ＴＥＬ：０４２－５４２－５５５５
例会日 毎週木曜日 開会点鐘 1２時30分～

【事務局】 〒196－0014 東京都昭島市田中町562--8 昭和第１ビル２０２－Ｂ
ＴＥＬ 042－５４３－８９７５ FAX 042－５４１－1117

ホームページ http://www.akishima-rc.org
E-mail ａｋ ｉｓ ｈ ｉｍａ－ｒｃ＠ｈｋｇ．ｏｄｎ．ｎｅ．ｊｐ

2016～2017年度
国際ロータリー第2750地区 ガバナー公式訪問

東京昭島ロータリークラブ 第2380回例会
東京昭島中央ロータリークラブ 第1302回例会

開催日 2016年10月20日(木) 9時50分～13時30分

会 場 フォレストイン･昭和館 １階 桜林(例会)
同上 １階 マーガレット(懇談会)



一昨年のゲイリー ホアンＲＩ会長がお越し頂ける連絡を頂きま
した。2750地区は100クラブ4,860人で日本で一番ビッグな地区
です。4,860人の会員プラス会員家族が盛り上がる地区大会に
皆様のお力をお借りして行いたいと思っています。
国際大会は6月10日アトランタで開催されます。私は2750地

区から300人参加すると約束をしてきてしまいました。皆様のご
協力をお願いします。
※RI強調事項 ①ポリオ撲滅の達成

②会員増強（意欲と思いやり、知恵に溢れ人 材）
③柔軟性のあるグラフ（活性化）

④ロータリーの未来を担う若者たちの育成

他「地区運営方針と地区強調事項」等々の項目についても「活動計画書」

などでご確認下さい。

以上が報告ですが、これから自分のことについてお話しをさせ
て頂きます。
私が就職した当時は、大卒は幹部候補生、中卒は「金の卵」

と云われていた時代です。大学から3つ紹介されましたが全部
不採用でした。履歴書に身上書の欄がありますが、私の両親
は5才の時に満州で亡くなっていますので白紙です。叔母に育
てられ養子の話もありましたが、人の世話にばかりでなく、自立
した生き方をしたいと思い、東京に出て大学に入りました。大学
からの紹介は不採用でしたが、「鶏頭牛尾」小さい会社に入っ
て上に上がろうと考えました。いつまでも務めたくないと考え「社
会保険労務士」の資格を取りました。43年間続けていますが、
この7月1日に職業分類を勝手に変えて、私の職業分類は「ロ
ータリー」に決めております。私は東京中央に誘われて入会し
ましたが40代の働き盛りでした。仕事が忙しく欠席しました。次
第に欠席が増えて、先輩から電話を頂くようになりました。
退会も考えた中で、3年いたのに“もったいない”と思いました。
続けるためにはどうしたら良いか。手帳の木曜日に「Ｒ」と大きく
書いて、打合せが入ると今日はロータリー、予定を変えて例会
に出席しました。時間は全ての人は24時間平等同じです。他
の方は出席しているのに・・・・自分は時間の使い方が下手、皆
様も楽しいときばかりでなく、泣きたくなるときもあったかと思い
ます。時間を上手に使う事に気がつき、今頑張っております。

※質疑応答
※鈴木 一昭 会長エレクト
【Q】クラブのテーマは、どの位ＲＩ・地
区のテーマと整合性があれば良い
ものでしょうか。

【A】RIのテーマがあり、受けて地区の
テーマが考えられますが、クラブは

それぞれに特色を持って活動しますから、
自分たちのクラブで何を一番大事にするか、
魅力は何か、会員が自信と誇りを持てるテ
ーマで良いと思います。

※謝辞御礼 昭島中央RC 渡邉 信義 会長

※閉会点鐘 13時30分

昭島中央RC
小島会長エレクト

第２３８２回 １１月１２日(木)
東京昭島ローターアクトクラブ合同例会

安保会長 ガバナー公式訪問開催にあたり、ご尽力いただい
た皆様に心より御礼申し上げます。
国際ロータリー第２７５０地区ガバナー大槻哲也様
をはじめ地区役員の方々のご来訪に感謝申し上
げます。
また、大槻ガバナーの卓話を楽しみにしております。

相田幹事 大槻哲也ガバナー、ご来訪ありがとうございます。
伊藤会員 ガバナー公式訪問・東京昭島中央RC例会を祝して=
篠 会員 大槻ガバナー、金丸地区幹事、鈴木ガバナー補

佐、鏑木グループ幹事さんのご来訪を歓迎し、よ
ろしくご指導のほどお願い申し上げます。

渡辺会員 大槻ガバナー様始め役員皆様のご来訪を歓迎致
します。
ディナさんの来会、歓迎致します。

井上会員 大槻ガバナー、金丸地区幹事、鈴木ガバナー補
佐、鏑木グループ幹事の御来会を歓迎致します。
ご指導のほどよろしくお願い致します。

鈴木(一) 大槻ガバナーを始めとする地区役員の皆様の公
会員 式訪問に感謝して。

向山会員 大槻ガバナー、訪問ありがとうございます。
坡山会員 大槻ガバナーのご来訪に感謝して。

※昭島中央RC 岡野 景子 副委員長

□ 卓 話

※卓話講師紹介 昭島RC 安保 満 会長

【プロフィール】
生年月日 1940年8月4日生
※学 歴
1963年3月 明治大学商学部卒業
※職歴等
1973年10月 大槻経営労務管理事務所を開業

社会保険労務士法人に改組（2003年）
代表社員に就任～現在に至る

※綬章歴
2002年 4月 藍綬褒章 2010年11月 旭日中綬章
※ロータリー歴
1987年 9月 東京中央ロータリークラブ入会
2006-07年度 東京中央ロータリークラブ会長
2014-15年度 銀座・日本橋グループガバナー補佐

※卓 話 国際ロータリー第2750地区
ガバナー 大槻 哲也 様(東京中央RC所属)

今日は安保会長、渡邉会長他
皆様とお会いしました。
昭島ＲＣの“「信頼」と「誇り」

と「連帯感」”と云うテーマを掲げ
ておられますが、これはロータリ
ーの基本で、これを大切にしなが
らクラブを発展させようというお
話を伺いました。

１月１７日から、米国・サンディエゴにおいて国際協議会が開
催されました。これはガバナーになるための最後のハードルで、
これを超えなければガバナーに就任出来ないと云う事で、一生
懸命頑張って参りました。ジョン･ジャームＲＩ会長より今年度の
テーマ、強調事項の発表がありました。※プロジェクター使用による。
テーマ「人類に奉仕するロータリー」を私なりに解釈する

と、「人類の奉仕は、ロータリーの礎である。世界で意義ある
奉仕を行う最善の道は、ロータリーの会員になることである。
様々な分野から、熱心で有能な職業人が集まり、壮大な目

標を実現出来る団体はロータリーをおいて他にない。ロータ
リー全体を発展させるためには、クラブの組織を盤石にする
事であり、特に会員増強と維持が重要課題である」と話されま
した。
地区大会は２月２１日に開催されますが、ＲＩ会長代理として

本日の合計 59,000円
累 計 7967,000円
予算達成まで 1,704,000円


